

Se inicia la creación de la más extensa red alternativa de telecomunicaciones de banda ancha en Castilla-La Mancha

JAZZTEL Y ADECA FIRMAN UN ACUERDO DE TELECOMUNICACIONES

El operador ibérico invertirá más de 300 M.Ptas. para instalar su red de fibra óptica y banda ancha en el Parque Empresarial de Campollano (Albacete)

La red tendrá una extensión de más de 17 Km y dará servicios de voz, datos e Internet a más de 700 empresas

20 de febrero, 2001 – Jazztel y ADECA han suscrito un acuerdo de colaboración para la prestación de servicios de telecomunicaciones (voz, datos e Internet) a las más de 700 empresas ubicadas en el Parque Empresarial de Campollano. El acuerdo, firmado hoy en Albacete, representa el comienzo del plan de despliegue de la más extensa red alternativa de fibra óptica de banda ancha en Castilla-La Mancha.

El proyecto se enmarca dentro del plan de desarrollo de Jazztel en Castilla-La Mancha, donde la operadora ibérica invertirá más de 850 M.Ptas. y construirá más de 80 Km. de red. De esta forma, Jazztel se convertirá en el segundo operador español más importante en telefonía y transmisión de datos en dicha Comunidad Autónoma, con red propia en Albacete, Toledo, Ciudad Real y Guadalajara.

Destacable por el impulso que supondrá de cara a la implantación de Jazztel en Castilla-La Mancha, el acuerdo suscrito con ADECA contará con una inversión de más de 300 M. Pts. y tiene por objeto instalar en el Parque Empresarial de Campollano una red de telecomunicaciones alternativa con más de 17 Km. de longitud.

Esta infraestructura dará servicios de telecomunicaciones -telefonía, datos, servicios IP y soluciones de Internet- a las más de 700 empresas con más de 10.000 profesionales que actualmente operan en el Parque Empresarial de Campollano, una de las mayores zonas industriales de Castilla-La Mancha. De cara al futuro, la red de fibra óptica de Jazztel supondrá un considerable avance hacia un modelo de relación empresarial basado en soluciones multimedia.



Jazztel ya ha iniciado las actividades de construcción asociadas al proyecto. La compañía estima que la red podría ofrecer sus primeros servicios en julio de 2001 y que estará finalizada antes de diciembre de 2001. Esta infraestructura garantiza una calidad, capacidad y velocidad de transmisión muy superiores a las que se alcanzan con la red tradicional de pares de cobre.

En su conjunto, las empresas que utilicen los servicios de la red podrían llegar a obtener un ahorro aproximado del 30% en el coste de sus telecomunicaciones y beneficiarse de una infraestructura que permite afrontar los cambios tecnológicos que se avecinan y su impacto en el mundo empresarial.

Miguel Sánchez Flor, Presidente de ADECA, ha comentado: "Este acuerdo incrementará la rentabilidad y la competitividad de todas las empresas ubicadas en el Parque Empresarial de Campollano. El proyecto, que supone no sólo la modernización de las infraestructuras de nuestra Comunidad Autónoma, sino también la creación de riqueza en Castilla-La Mancha a través de sustanciales inversiones, dotará a la zona industrial de Campollano de los últimos avances para soportar sus futuras necesidades de comunicación".

Según Javier García, Director General Jazztel: "Este proyecto es importante para Jazztel porque lo es para ADECA y para cada uno de los empresarios instalados en el Parque Empresarial. Todos ellos representan la misión de Jazztel, que consiste en atender a las empresas en España y Portugal". "Una alta concentración de empresas, con necesidades de servicios avanzados de telecomunicaciones y una asociación que las lidere, representa un desafío que Jazztel acoge con entusiasmo y que, de hecho, ya estamos afrontando en distintas comunidades autónomas", ha añadido Javier García.

ADECA y Jazztel tienen asimismo intención de que este acuerdo permita dar cobertura también a las compañías ubicadas en la ampliación prevista del Parque Empresarial de Campollano, que actualmente tiene 3 millones de metros cuadrados y que, a partir de junio de este año, se ampliará en más de 600.000 metros cuadrados, para albergar a otras 150 empresas.

JAZZTEL

Jazztel es un operador líder en telecomunicaciones y proveedor de servicios de Internet en la Península Ibérica. Está construyendo una red de telecomunicaciones de fibra óptica pan-ibérica, que conectará los principales centros de negocios de España y Portugal mediante acceso directo de banda ancha. Jazztel posee más de 4.200 km. de red troncal completamente operativa y más de 1.700 km. de redes de acceso local. Recientemente se han otorgado licencias de acceso inalámbrico a las filiales del Grupo, en España y Portugal.



ADECA

Creada en noviembre de 1980, la Asociación de Empresarios de Campollano aglutina a las empresas ubicadas en el Parque Empresarial de dicha localidad. Se creó con el objetivo de contribuir a la optimización de las áreas de producción y comercialización de las empresas radicadas en Campollano. En la actualidad la Asociación ofrece nuevos servicios a los empresarios, entre los que destaca su Centro de Servicios Telemáticos. Este es el primer servidor privado de Internet en Castilla-La Mancha y gestiona en exclusiva para la Comunidad Autónoma el *Trade Point*: un proyecto de las Naciones Unidas, para el fomento del comercio exterior sobre la base de las nuevas tecnologías de la información.

PARQUE EMPRESARIAL DE CAMPOLLANO

Inaugurado en 1974 y situado a 500 metros de Albacete, el Parque Empresarial de Campollano alberga a más de 700 empresas y 10.000 empleados, en 3 millones de metros cuadrados. Las empresas ubicadas en el Parque facturaron más de 260.000 millones de pesetas en 1999. Ofrece todo tipo de servicios para empresas y muy buenas comunicaciones por tierra (conexión directa con las autovías de Valencia, Madrid y Alicante), aire (a dos horas de los aeropuertos de Madrid, Valencia, Murcia y Alicante) y mar (con puertos cercanos como los de Valencia, Alicante, Castellón y Cartagena).

* * * * *

Esta nota de prensa contiene proyecciones de futuro. Dichas afirmaciones comportan riesgos, incertidumbres y otros factores que pueden ser causa de que los resultados efectivos de nuestra actuación en el futuro sean sustancialmente diferentes de los sugeridos o descritos en esta nota de prensa. Estos factores incluyen, entre otros, cambios en la regulación por parte del gobierno; cambios en las condiciones económicas o de negocio en nuestros mercados; aumento de la competencia; retrasos en la construcción o implementación de nuestra red; cambios en la tecnología de telecomunicaciones; y nuestra capacidad para obtener financiación adecuada. La información más detallada con respecto a estos factores se encuentra en el documento "F-1" de nuestra "Registration Statement", en su última versión, y en otros documentos registrados en la Securities and Exchange Commission de los Estados Unidos. Por estas razones y otras, los resultados reales podrían ser sustancialmente diferentes de los resultados expresados o implicados en las proyecciones.